

Précy-sur-Oise
Atelier jardinage
mercredi 21 mars

La Communauté de Communes la Thelloise organise un atelier jardinage le mercredi 21 mars à 15h00. Atelier gratuit sur inscription au 03.44.26.99.50. ou sur gestiondes-dechets@thelloise.fr

Exposition de peinture
le 23, 24 et 25 mars

L'Association CLIP (culture loisirs Informations de Précy sur Oise), organise une exposition bisannuelle de peinture "les talents cachés". au « Château des Erables », de 14h00 à 18h00.

Saint-Félix

Journées de pêche
à la truite

Le 28 avril de 6h30 à 17h.
Information au 09 66 81 51 84

Saint-Sulpice
Chasse aux oeufs

Le 31 mars à 14h30 pour les enfants scolarisés jusqu'au CM2. Inscription obligatoire.

Sainte-Geneviève
Forum des métiers
en uniforme

Le 14 avril de 10h00 à 18h00 au gymnase du collège Léonard de Vinci.

Silly-Tillard

Concert avec Cantus Felix
L'association Musique en Pays de Noailles présente leur nouveau concert le dimanche 25 mars à 17h

Ully-Saint-Georges
Brocante

Organisé par le comité des fêtes à la salle multifonction. Information au 03 44 27 80 47

Villers-sous-Saint-Leu
Théâtre

Le 17 et 24 mars à la salle polyvalente à 20h30 l'« Arche de Noël ».

SAINTE-GENEVIÈVE

La commune raconte son patrimoine industriel au début du XXe siècle



Les élus ont reçu de l'aide des habitants de la commune qui ont participé à l'enrichissement de cette conférence en y apportant des objets et témoignages de leurs parents.

Suite à une conférence industrielle dans le village voisin de Ponchon, l'élue Bériza Ziegler s'est rendu compte qu'à Sainte-Geneviève également beaucoup d'usines étaient présentes entre 1900 et 1950 : «80% d'entre elles étaient génovéfaines, à cette période elles avaient une place importante dans le pays de Thelle sur la réalisation des éventails. »

Pour animer cette conférence, l'élue a fait appel à Jean Cartier, un spécialiste et passionné du monde industriel. Le conférencier va durant un peu plus d'une heure faire défiler et expliquer aux personnes présentes dans la salle du conseil municipal de la mairie, plusieurs diaporamas retraçant l'histoire de l'industrie génovéfaïne du début du siècle dernier.

**UN CHEVALIER
DE LA LÉGION
D'HONNEUR PRÉSENT**

Anne Hoguet, fille d'Hervé Hoguet qui était reconnu par la bourgeoisie parisienne comme un expert en la matière avec ses éventails, a part la suite repris les entreprises familiales de Sainte-Geneviève et de Paris : «Il y a deux types de métiers

dans l'éventail les tabletiers qui confectionnent l'ossature de l'objet puis l'habillage. Sur Paris, c'était plus de la restauration que de la fabrication mais», informe Anne Hoguet.

En marchant dans les traces de son père, cette dernière est devenue en 1994 Maîtres d'art, puis a été décorée de la Légion d'honneur en 2008. Les Hoguets étaient une

famille importante pour l'industrie de Sainte-Geneviève, en effet l'oncle d'Anne Hoguet était le propriétaire de l'usine de bouton qui est devenue une fois fermée l'actuelle salle polyvalente de la commune.

Avec cette richesse locale d'enfants et de petits-enfants d'anciens industriels génovéfains, Bériza Ziegler informe que cette conférence a été un vrai travail collectif : «La population a participé grandement à l'élaboration de cette soirée», informe l'élue.

Un travail de tout un village qui permet de faire découvrir la richesse endormie de la commune.

Cette soirée ne s'arrête pas là, la municipalité est déjà en train de travailler sur une nouvelle conférence industrielle, allant cette fois-ci des années cinquante à aujourd'hui, avec la même méthode, s'enrichir de la richesse de ses habitants en les faisant contribuer à participer aux recherches de leur cité d'or.